

Artikel vom 09.06.2020

Deutliches Personalplus bei der Polizei

Rekordpersonalzuteilung 2020



Laut Bayerns Innenminister Joachim Herrmann beenden im Herbst 2020 nach derzeitigem Stand 808 Polizistinnen und Polizisten ihre Ausbildung. „Damit können wir unsere Polizeidienststellen ganz erheblich verstärken“, kündigte Herrmann an. Basis für die Zuteilung an die Polizeipräsidien ist das neue Stellenverteilungskonzept 'Die Bayerische Polizei 2025'. „Im Ergebnis werden alle Polizeipräsidien deutlich mehr Beamte bekommen, als in den Ruhestand gehen“, erklärte der Innenminister. Über den Ersatz der gemeldeten 471 Ruhestandsabgänge hinaus wird sich das Personalplus im Herbst 2020 nach derzeitigem Stand bayernweit auf 337 Polizeibeamte belaufen. Zusammen mit den Personalzuteilungen im Frühjahr 2020 stehen in diesem Jahr insgesamt rund 1.500 neu ausgebildete Polizistinnen und Polizisten zur Verfügung, „eine Rekordpersonalzuteilung“, wie Herrmann zusammenfasste. „Nach Abzug der im Gesamtzeitraum gemeldeten Ruhestände bedeutet das ein Jahres-Plus von rund 580 Beamten.“

Details zum neuen Stellenkonzept „Die Bayerische Polizei 2025“, das bayernweit 5.725 zusätzliche Polizeistellen vorsieht, können unter www.innenministerium.bayern.de abgerufen werden.